

全国統一要求（抜粋）	 建交労全国ダンプ部会	発行所 全日本建設交運一般労働組合 東京都新宿区百人町 4-7-2 電話 03(3360)8021 毎月25日発行 1部 50円
------------	--	---

10月～11月秋の拡大月間 ダンプ・建設労働者を増やそう

B

建設29業種で働く人なら 加入できる保険です!

けんせつ
健康国保

けんせつ
労災保険

保険料は
定額だから安心。
補償内容も
充実!

建退共
(建設業退職金共済)

建設業ひとり親方の
労災保険は、コースを
自由に選べます。

大変有利な
公的退職金制度に
加入できます。

詳しくはこちらへ

CTG 建交労 群馬県本部

☎ 027-223-0007

FAX.027-223-9966 ☎ 027-113-0023 前橋市本町3-11-12

建設・ダンプ労働者に加入を呼びかける群馬ダンプ支部作成のチラシです



被災地で一生懸命に働く自家用ダンプ

省としても建交労の指摘を真摯に受け止める②全ト協に対しても建交労の見解を伝え、再発防止に努めさせる③各運輸支局から対応する地域のト協には「自家用ダンプの排除は不当」であることを徹底する④全ト協ダンプ部会の幹部には個別に指導する等です

であることが、東北タンク
brookが、9月11日に東北
運輸局交渉をおこないました

とが重要です。しかし、自家用ダンプの排除を目的とした活動方針は、放置する事は出来ません。全ト協ダンプ部会の会長会社が青森県八戸市内

一東日本大震災に伴い開催された被災地復旧・復興分科会が立ち上げる」事になりました。

の営業類似行為を排除する
とともに、公共工事への優先
使用拡大に向けた積極的な要
請活動を推進する」との方針
が確認されました。同時に

院やめ不
輔局へ要請

自家用排除やめろ 東北運輸局へ要請

自家用排除やめろ 東北運輸局へ要請

各地で仲間を増やし、全ての地域・現場で単価引き上げを実現する闘いを広げましょう

各地で仲間を増やし、全ての地域・現場で単価引き上げを実現する闘いを広げましょう

「全夕」

し
国
プ

組織建設

全ての仲間が拡大に決起し
単価引き上げを実現しよう

全ダン国
プ



キャラバンで説明し、マルで記したところを枝払いしてもらいました。(静岡県富士宮市内)



支部結成40周年を迎え、要求前進に向けてさらに奮闘します。(10月5日大阪府茨木市内)

**支部結成40周年
要求闘争に取り組もう**

関西ダンプ支部は、10月5日(日)、茨木市クリエイトセンター三〇三号室で組合員23人が出席し、第41回定期大会を開催しました。今年で結成40年を迎える記念の大会になります。

1年間の活動報告では、春闘で高額碎石分会が月間20万円保障制度を協定化しました。また碎石会社の専属車だった組合員Wさんは、約25年

の活動の広報にもなっています。静岡のような地域では、樹木の枝払いなどはどの支部でも実施できます。静岡ダンプ支部では引き続き取り組みを継続します。

**支部結成40周年
要求闘争に取り組もう**

関西ダンプ支部は、10月5日(日)、茨木市クリエイトセンター三〇三号室で組合員23人が出席し、第41回定期大会を開催しました。今年で結成40年を迎える記念の大会になります。

1年間の活動報告では、春闘で高額碎石分会が月間20万円保障制度を協定化しました。また碎石会社の専属車だった組合員Wさんは、約25年

誰でも参加できる 身近な取り組み

静岡ダンプ

キャラバンで改善提言 みんなでおこなう活動

静岡ダンプ支部では、二〇〇三年第10回全国ダンプキャラバンから毎年道路の改善提言を国や県に対して要求しています。組合員自らが大型ダンプで運行している道路の「枝払い、危険箇所」について情報を集めて、自ら発注当局の担当に写真

を提出して説明し、マルで記したところを枝払いしてもらいました。この提言はみんなで意見を出し合い、考えられたものです。どの支部でも取り組める身近で実感できる組合の活動です。

りやすい回答が返ってきたのがありました。広範囲に説明が必要な場合には、キャラバン当日以後に、発注者の担当部局と現地調査として組合員が現地で説明することもしてきました。たかが、枝払いといえども、要求を自分たちで考え、作り、説明をして、要求を勝ち取るという要求闘争をおこなうことを意味する必要があります。枝払いだけでなく、道路のデコボコを修繕せたりすれば、運が良ければ合材の仲間の仕事確保にもつながり、毎年の提言活動が継続しています。(さすがに、舗装修繕は予算が必要なこともあります。枝払いだけではなく、道路の樹木の枝が伸びていて、ミラーを割ったなど何とかならないのか」という身近な意

見が出たので、道路管理者であります。枝払いだけでなく、道路の樹木の枝が伸びていて、ミラーを割ったなど何とかならないのか」という身近な意

がスライドする際に、「道路

脇の樹木の枝が伸びていて、ミラーを割ったなど何とかな

らないのか」という身近な意

見が出たので、道路管理者であります。枝払いだけでなく、道路の樹木の枝が伸びていて、ミラーを割ったなど何とかな

らないのか」という身近な意

**拡大目標100名
使用促進闘争で前進**

兵庫ダンプ支部は第12回定期大会を9月28日(日)兵庫県立三木山森林公園で開催しました。組合員46名が参加しました。

大会では、単価引き上げ、過積載の根絶、12条団体の使

用促進、建退共などの取り組

みを提案しました。昨年は、

使用促進闘争に旺盛に取り組

み単価引き上げや組織拡大に

関しては、大きく前進するこ

とができました。次年度は組

織拡大で100名を目指に掲

げました。今年も奮闘してい

きます。

見が出たので、道路管理者であります。枝払いだけでなく、道路の樹木の枝が伸びていて、ミラーを割ったなど何とかな

らないのか」という身近な意

見が出たので、道路管理者で